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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

７月１０日（木） 
テーマ 
 「各委員会活動計画説明」 
卓話者   
クラブ奉仕、プログラム、青少年奉
仕･大阪難波RAC、クラブ会報･雑
誌、友好、広報ホームページ、会員

増強、50周年実行の各委員長 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

７月１７日（木） 

テーマ    

  「ガバナー公式訪問」 

卓話者  

  国際ロータリー第2660地区 

   吉川 健之  ガバナー 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：立花英司  幹事：清水一人  会報・雑誌委員長：大塚哲平  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

２０２５-２０２６年度 国際ロータリー会長  

フランチェスコ・アレッツォ   

会長メッセージ「よいことのために手を取りあおう 」 

（第2660地区ガバナー 吉川 健之） 

 ２０２５．７．１０  №２２７８ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥３０５，０００ 

本日までの累計    ￥３０５，０００(70％達成) 

6月末の予算額     ￥４３０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ７月３日 ３週前 ６月５日 

会 員 総 数 ７ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 8 1 . 0 8％ 

出 席 会 員 数 ６ ２ 名

出 席 率 ８ ４ ％ 

第２回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２７８回例会 

・ロータリーソング「それでこそロータリー」 

・歌        岡本優香さん 

・ピアノ      倉田栞名さん 

           髙山理帆さん（交替制） 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     立花英司会長 

・幹事報告     清水一人幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） これからの予定             

7月17日（木）ガバナー公式訪問合同例会（12:15～）於：帝国ホテル大阪 

7月24日（木）休会 

7月31日（木）例会・臨時総会・会長幹事慰労会 

8月 7日（木）例会・定例理事会 

8月 8日（金）IM第4組金輪会（会長幹事会） 

8月14日（木）休会 

【 ガバナー公式訪問合同例会】  

於：帝国ホテル大阪  

2025～26年度第３回例会 通算2279回例会 

7月17日（木）（12:15～13:30） 

大阪難波ＲＡＣ７月第一例会(第80回) 

【日時】2025年7月10日(木)19:30～20:45 

【場所】難波御堂筋ビルディング 

    （難波御堂筋ホール) 

【内容】「所信表明」

【ロータリアン登録料】4,000円 

 ※ご出席頂ける方は、事務局まで 

  ご連絡をお願い致します。 

     TEL 06-6632-3956 

  ♪ それでこそロータリー 

 どこで会っても やあと言おうよ  

見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ  

遠い時には 手を振り合おうよ  

それでこそ ローロー ロータリー  

7月 会員夫人誕生日 おめでとうございます 

  7月 2日 網干康史会員夫人 美穂様   7月 3日 西野文秀会員夫人 留美様 

  7月 4日 段 正峰会員夫人 朋子様   7月15日 川井宗次会員夫人 典子様 

    7月16日  田啓介会員夫人 深幸様    7月18日 樽井克哉会員夫人 小百合様   

    7月19日 原田 律会員夫人 美樹様   7月20日 松井 潤会員夫人 真依様  

７月度定例理事会議事録 

1.年間スケジュール及びメークアップの対象となる会合について、別紙のとおり承認された。   

また、みなみフェスは11月15.16日開催を予定していることが報告された。 

2.四種のお祝いについて、別紙の通り承認された。 

3.2025-2026年度予算について書面で示され協議し、承認された。 

4.会長幹事慰労会について7月31日(木)５５１蓬莱パンチャン店にて開催することが報告された。 

5.10月28日(火)開催される釜山西北ロータリークラブ創立50周年記念式典について、当クラブか

ら30名出席を予定しており、現状の情報が確認された。 

6.10月29日(水)韓国のナザレ園へ国際奉仕活動を行い、施設を訪問することが承認された。 

7.プロジェクト縁GIN様より、能登の食祭りを開催するにあたり復興に協力してくれた先に後援名

義掲載の要請あり、大阪難波ＲＣの名義を載せて頂くことに関して承認された。 

8.広報ホームページ委員会よりSNSの使用方法について、現在FBでは公式行事のみの公開に

なっており、Xでの運用についてもFBと同様に公式行事のみを発信していく事が承認された。  

9.休会日と夜間例会日のお昼のビジター受付について、今年度よりお昼のビジター受付は無しと

し、ホームページに休会日と夜間例会日を記載し、周知する事が承認された。 

松浦直前会長、米澤直前幹事に記念バッジが贈られました。 

また、松浦直前会長、米澤直前幹事から立花会長、 

清水幹事へ現会長幹事のバッジが贈られました。 



★来客紹介：秋田友好委員 
 
  前田会員ゲスト 中原明日香様 
  井原会員ゲスト 岡谷祐一郎様 
      
    
 
 
 
 
★会長報告：立花会長 
1.当初国際ロータリー会長としてブラジル出身の 
 マリオセザール氏が決まっていたのですが、突
然6月8日に職業上の理由で辞任されたのです
が、その後6月14日にイタリア出身のフラン
チェスコ・アレッツォ氏が就任され、当初マリ
オセザール氏が提唱されていたテーマの「よい
ことのために手をとりあおうで」を継承されま
した。本日お渡しさせて頂いているバッチが
テーマバッチでございますので、お使いいただ
けたら嬉しく思います。 

2.今週火曜日に清水幹事と一緒に親クラブであり
ます大阪南ロータリークラブに表敬訪問に行っ
てきました。南さんは会員数が197名と大変多
い会員数がおられるそうです。例会の進め方も
全然違いますので、一度ぜひメークアップに
行ってみて下さい。 

3.毎年恒例になりました野球同好会の甲子園での
試合が、7月9日水曜日9時55分に試合が行われ
ますので、お時間が有る方はベンチにも入れる
そうなので応援に行って頂きたいと思います。
天気は今の所晴れでございますが、気温が36度
とかなり暑くなると思いますので、選手の方は
特に熱中症に気を付けて頑張って頂きたいと思
います。 

 本日の会長報告は、この後卓話がございますの
で終わらせて頂きます。来週からはロータリー
の一言をお届けさせて頂きたいと思います。 

 
★幹事報告：清水幹事 
1.本日例会終了後、定例理事会を開催させて頂き
ますので、理事役員の方はご出席ください。 

2.７月１７日はガバナー公式訪問合同例会となり
ます。帝国ホテルで１２：１５～ですので、ご
出席でお返事いただいている方は、よろしくお
願いいたします。 

3.メールボックスに上期会費、周年積立金、地区
大会資金分担金、ロータリー財団と米山奨学会
の寄付の請求書を入れさせていただいておりま

す。会費は高額になりますので、なるべくお振
込みしていただきますよう、お願い致します。 

4.ガバナー月信７月号を受付に置いておりますの
でご一読ください。また、第2660地区のホーム
ページからもご覧いただけます。 

5.ロータリーレート変更のお知らせです。７月の
ロータリーレートは１ドル＝１４５円です。 

6.週報のファイルを受付に置いておりますので、
お持ち帰りください。 

 
★委員会報告 
◇野球同好会：河内副部長 
７月９日（水）全国ロータリークラブ野球大会 
甲子園へ出場について 
 
★ニコニコ箱報告： 田啓介副SAA 
立花英司：本日より一年間皆様宜しくお願い致し

ます。  
清水一人：今年一年よろしくお願いします。 
北橋茂登志：立花会長、幹事、役員の皆様、今期

どうぞよろしくお願い致します。 
大地庸元：立花会長、清水幹事始め役員の皆様、

頑張ってください。 
北田好文：立花会長、清水幹事、理事役員の皆

様、50周年に向けて頑張ってくださ
い。 

千田忠司：新年度スタートしました。よろしくお
願い致します。 

夏 明義：立花会長、清水幹事、理事役員の皆
様、一年間よろしくお願い致します。 

荻原 奨：立花会長、理事役員の皆様、今年もよ
ろしくお願いします。 

白野陽一：立花会長、清水幹事、理事役員の皆
様、一年間よろしくお願いします。 

伴井敬司：会長、幹事、理事役員の皆様、一年間
よろしくお願いします。 

西野文秀：今期、会長幹事理事役員の皆様、宜し
くお願い致します。 

岡西豊博：立花会長、清水幹事、理事役員の皆
様、今期宜しくお願い致します。 

西原芳博：立花会長、清水幹事、理事役員の皆
様、今年度宜しくお願い致します。 

川口栄計：立花会長、清水幹事、がんばれ。 
林 博之：立花会長、清水幹事をはじめ、各委員

長、今年一年宜しくお願いします。 
福田 忠：立花会長、清水幹事、理事役員の皆

様、一年間宜しくお願いいたします。 
松浦孝尚：新年度、立花会長、清水幹事、一年間

よろしくお願いいたします。 

久保幸一：立花会長、清水幹事、理事役員の皆
様、会員の皆様、本年もよろしくお
願い申し上げます。 

徐 正萊：新年度、会長、幹事、理事役員の皆
様、よろしくお願いします。 

中川静夫：新年度スタートですね、立花会長、
清水幹事、理事役員の皆様、よろし
くお願いします。 

網干康史：立花会長、清水幹事、理事役員の皆
様、よろしくお願いします。 

米澤 勉：立花会長、清水幹事、一年間よろし
くお願いします。 

松田禎胤：立花会長、清水幹事、理事役員の皆
様、一年間よろしくお願い致しま
す。 

森田 納：立花会長、清水幹事、理事役員の皆
様、一年間頑張ってください。 

右田竹郎：立花会長、清水幹事、一年間よろし
くお願いします。 

早栗義文：立花会長、清水幹事、理事役員の皆
様、今期もよろしくお願いします。 

荒山義雄：今年度もよろしくお願いします。両
替ないから一万円。 

岡本真一郎：立花会長、清水幹事、50周年度、
今期もよろしくお願いいたします。 

宮本倫明：立花会長、清水幹事、一年間大阪難
波ＲＣを宜しくお願い申し上げま
す。 

三島敏宏：今年度もお世話になります。よろし
くお願いします。 

川井宗次：立花会長、清水幹事、一年間よろし
くお願いします。 

日髙雅哉：立花会長、清水幹事、今年度一年間
よろしくお願いします。 

段 正峰：立花会長、清水幹事、今年度もよろ
しくお願いいたします。 

 田啓介：立花会長、清水幹事、一年間よろし
くお願いします。50周年充実した年
にしましょう。 

秋田祐作：立花会長、清水幹事、皆様今期一年
間よろしくお願いします。 

藤原秀之：新年度立花会長、清水幹事、理事役
員の皆様、一年間どうぞよろしくお
願い致します。 

山川正時：立花会長、清水幹事、本年度どうぞ
よろしくお願い致します。 

川浦文彦：本年度SAAよろしくお願い致しま
す。 

河内 理：50周年はじまりの日。今期一年よろ
しくお願い致します。 

松井 潤：今期も何卒宜しくお願い致します。 
上江ひとみ：お世話になっております。立花会

長年度も宜しくお願いいたします。 

河井美由紀：本年度もよろしくお願い申し上げ
ます。 

大塚哲平：今期も宜しくお願い致します。 
田中浩弥：立花会長、清水幹事、皆様今年度も

宜しくお願い致します。 
延生隆廣：立花会長、清水幹事、理事役員の皆

様、一年間よろしくお願いします。 
藤井圭一郎：立花会長、清水幹事年度スタート

しました。今年度も宜しくお願い致
します。 

山岸宣雅：本年もよろしくお願いいたします。 
井原純平：新年度よろしくお願いいたします。 
田邉雄一：本年度もよろしくお願いいたしま

す。 
樽井克哉：新年度、今年一年もよろしくお願い

いたします。 
奥村公一：新年度、立花会長、清水幹事、一年

間よろしくお願いします。 
服部好惠：立花会長、清水幹事、理事役員の皆

様、一年間よろしくお願いします。 
人見和浩：誕生日、自祝。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
立花英司：今年度宜しくお願い致します。 
清水一人：今年一年よろしくお願いします。 
西野文秀：今期もよろしくお願いいたします。 
河内理：今期も一緒に頑張りましょう。 
田邉雄一：新年度、頑張ってください。 

累計￥２３，０００ 
 

★卓話 テーマ 「就任挨拶」 
    卓話者 立花英司会長・清水一人幹事 
 
 卓話内容は7/3の週報へ掲載させていただき
ました。 

前回の記録  第１回 ７月３日（木） 

 ７月は「母子の健康月間」です 

中原明日香様 岡谷祐一郎様 

今月お誕生日を迎えられる会員各位 


